









Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, pide cautela tras informe de la OPEP



POR: ALFONSO RICO TORRES

@AlfonsoRicoT

país productor de petroleo. De carection en lo granducción de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) e hundión marzo per las cidas en Venezuela, en plena crisis, y en Arabia Saudita, decidida a manteno lo precios al alta. La producción total del carel se reduje en 554,000 barriles diarios y alcanco un poco más e do milliones de barriles diarios en marzo, según fuentes indirectas citadas en el informe mensual de la OPEP publicado el mércoles.

Al respecto, **Bayón** señaló: "Tenemos posibilidades d que la industria en general, no solo Ecopetrol, se fortaleza. Esto redunda en el beneficio del país, pero yo no creo que sea un boom, hay que ser cautelosos", señaló.

Lea también: Pence anunció sanciones a emp que enviaron crudo venezolano a Cuba

que enviaron crudo venezolano a Cuba Según se informó, Venezuela, inmersa en el caos político y económico y afectada por grandes apagones, produjo 289.000 barriles diarios menos que en febrero. Su producción solo alcamo 753.000 barriles diarios en marzo, comparados a los más de un millón que producía a principios de año y a los dos millones de 2017.

millones de 2017. Las crisa oficiales que Venezuela transmite directamente a la OEPE » y que suelen ocultar parte de las diféctudades des unindutris petrolera-indican por su parte una caida de 472.000 barriles diársios en marzo. Decde el 7 de marzo y el gran agagio que dejoi a casi todo el país en la ocuridad durante cinco días, hibo cortes electricos esperaídicos en Venezuela que afectaron a la sector petrolero y a la economía en general.





Los apagones coinciden con un contexto político tenso entre el presidente Nicolás Maduro y el oposi Juan Guaidá, reconocido por unos cincuenta países como presidente interino. La petrolera nacional PDVSA está además bajo sanciones de Estados Unidos.

La producción petrolera de Venezuela, que tiene las mayores reservas de crudo del mundo, cayó en los últimos años a causa entre otros de la falta de inversión en infraestructuras. En marzo, la producción de la OPEP también se vio limitada por icaida en Arabia Saudita (-324,000 barriles diarios).

caida en Arabia Saudita (324.000 barriles diarios). Arabia Saudita, lider de facto del cartel, demuestra así su violuntad de seguir reduciendo su producción para mantener los precios alza, la OVEP y sus socios, entre leola Rusia, acordano limitar sus nivelos producción, al menos hasta lunio. El efecto de ese acuerdo fue nácila y el perío del período subió en el primer trimestre de 2019 a nivelse desconocidos en los últimos 14 años. El Breut del Dar del Norte superó hace poco los 70 dólares el barril.

OPEP por Veneraeules y Arabia Saudiri.

Otros paises también reduieron su producción en marzo, como Irak (12.600 bd.), y en menor medida, Irán (*28.000 bd.), bajo sanciones estadounidenses. Al Irán (*28.000 bd.), bajo sanciones estadounidenses en curso entre las fereza de jalías faltar y del gobierno de unión nacional (OxA) con sede en Tirpioli, la capital.

La OPEP tendrá que decidir en las próximas semanas si promogo a no su política de reducción de la producción, valida hasta junto. El ministro saudita de Energia, Nalad el Alfa-la, dijo el lune que los productores de petroleo no deberán probablemente el mercado a exerca al equilibrio, áfirmó.

mercado se acerca al equilibrio", afirmó.

Las decisiones de la OPEP también están en el pur
de mira del presidente de Estados Unidos, Donald
Trump. "Muy importante que la OPEP aumente el
suministro de petroleo. Los mercados mundiales s
frágiles, los precios del petroleo aumentan demas
¡Gracias!" escribió Trump en Twitter en marzo.

El contexto económico también es frágil, con un crecimiento al ralentí y con las previsiones de crecimiento recimemente revisadas a la baja para este año por el Fondo Monetario Internacional (FMI). Por otra parte la OPEP también revisó a la baja sus estimaciones de demanda de petrole en 2019 a caus de un crecimiento más debil de los previsto en los países desarrollados. Fuente: LA FM y agencia

En esta nota

Organización de Países Exportad / Felipe Bayón / Ecopetrol





Outsourcing

un modelo de empleo alterno en Colombia

OR: LA FM

utsourcing es la palabra en inglés para preferirse a la tercertración laboral; concept que lidera actualmente la generación de empleo en todo el territorio nacional, impulsando la copusación en 11 culoudade intermediate (aparte de la operación en Bogotá) y cuyos ingresos están artiecdor de los aS. billiones de persoa manules, de acuerdo por el reporte entregado en el último trimentre de 2018 por la Asociación Colombiana de Contact Centers y Business Process Outsourcing, BPO. BPO.

Según el análisis del grupo AccionPlus, los sectores que ocupan la mayor cantidad de trabajadores bajo la modalidad de tercerización (BPO) son el industrial y el financiero, seguidos por el Retaïl, los Call Centers y la fuerza de ventas.

Adicionalmente, los empleadores se ven beneficiado al transferir procesos específicos de sus operaciones hacia las BPO, pues la tercerización ha demostrado reducir los costos operacionales para sus cilentes hasta en un 20%, logrando de paso especialización y eficiencia en dichas áreas del negocio.

enciencia en dicinas areas dei negocio.

Si bien las grandes companias ahorran en tiempo y
costos al contratar servicios de Outsourcing, los
mayores beneficiados con este modelo han sido las
Pymes, ya que soluciona el problema logistico y de
operación que representa la carga prestacional de s
colaboradores.

colaboradores.

Cada vez más las compañías abren la posibilidad de vincular este talento a su nómina permanente, ya que - según AccionPlus - una persona contratada por outsourcing puede llegar a firmar un contrato a término indefinido, generando estabilidad al colaborador, y por ende, a la empresa que se beneficia con sus servicios. Fuente: Sistema Integrado Digit

En esta nota

Le puede interesar:



Producción de petróleo de la OPEP cayó por Venezuela y Arabia Saudita